
Статья посвящена проблемам определения объема полномочий консула иностранного 

государства, оформления и подтверждения его представительских полномочий в гражданском 

процессе при рассмотрении гражданских дел в судах общей юрисдикции Российской Федерации. 

В статье анализируются нормы Граждан-ского процессуального кодекса Российской Федерации, 

Венской Конвенции о консульских сношениях  1963 года на предмет наличия норм, 

регламентирующих порядок и основания допуска консула к участию в гражданском деле в 

качестве представителя иностранного лица, а также норм, устанавливающих объем 

представительских полномочий консула. 

 

The article is devoted to the problems of determination of a foreign country consul's scope of powers, 

registration and confirmation of his or her authority to be a representative in civil cases proceedings in 

courts of general jurisdiction of the Russian Federation. The provisions of the Russian Federation’s Civil 

Procedure Code, Vienna Convention on Consular Relations (1963) are examined for the presence of 

rules which govern the procedure and grounds for a con-sul's admission to participate in a civil case as a 

representative of a foreign person or entity, as well as rules which es-tablish the scope of a consul's 

representation authority. 


